

Leistung ungenügend

Handball-BOL: TVE unterliegt in Karlsfeld mit 28:33

Zur Halbzeit noch mit zwei Treffern in Front, am Ende aber mit fünf Toren verloren: Die Handballer des TV Eggenfelden haben beim Aufsteiger TSV Karlsfeld eine verdiente 28:33-Niederlage kassiert. Ohne Stefan Maier (Urlaub), dafür wieder mit Stephan Wohlmannstetter und Philipp Sendlinger, startete der TVE in die erste Auswärtspartie der Saison. In den ersten 30 Minuten sahen die Zuschauer zwei Teams, die sich mit offenem Visier duellierten, was viele Treffer zur Folge hatte. Bis zum 5:5 gestaltete sich die Partie ausgeglichen, doch durch drei Treffer in Folge zogen die Hausherren davon, erspielten sich in Minute 16 sogar einen vier-Tore-Vorsprung. Die TVE-Offensive zeigte sich durchaus treffsicher, das Problem stellte die Abwehrarbeit dar: Gegen die unorthodoxen Angriffsbemühungen der Karlsfelder fand man über die gesamte Spieldauer kein probates Gegenmittel, wodurch sich der TVE das Leben selbst schwer machte. Kurz vor dem Seitenwechsel dann eine starke Phase der Rottaler: Naglmeier, Sendlinger, Longo, Fuchs und nochmal Naglmeier erzielten fünf Treffer in Folge zur letztendlich verdienten 18:16-Pausenführung.

Nach der Halbzeitpause dann aber postwendend der Ausgleich der Karlsfelder zum 18:18. Beim 23:21 durch Jonas Longo in Minute 40 verteidigte der TVE noch die Führung, doch in den darauffolgenden zehn Spielminuten gelang Eggenfelden nicht ein einziger Treffer. So sah sich die Mannschaft von Trainer Florian Göritz eine 23:26-Rückstand ausgesetzt. Zwar beendete Johannes Fuchs mit einem Doppelpack die Torflaute, doch diesen Schwung konnte der TVE nicht mitnehmen. Als Christoph Naglmeier dreieinhalb Minuten vor Schluss nochmal auf zwei Tore verkürzte, war zumindest ein Teilerfolg wieder greifbar. Aber eine unzureichende Verteidigungsleistung und zu ungenaue Torabschlüsse ließen Eintracht Karlsfeld die nötigen Freiheiten, um letztendlich auf 33:28 davonzuziehen. „Das Ergebnis fiel am Ende zu hoch aus, was aber nichts daran ändert, dass wir eine verdiente und absolut unnötige Niederlage kassiert haben“, resümierte Göritz, „der Gegner war heute keine Übermacht, wir sind an unserem eigenem Unvermögen gescheitert“. Für Eggenfelden wird es nun definitiv nicht leichter: Mit Landshut II ist am Samstag das noch einzige verlustpunktfreie Team zu Gast.

Es spielten:

Tor: Xaver Kämpf, Julian Kämpf. Feld: Alexander Neigum (5), Philipp Sendlinger (1), Christoph Hartl (1), Julian Rettenbeck (1), Christoph Naglmeier (8), Jonas Longo (5), Johannes Fuchs (6), Florian Göritz, Stephan Wohlmannstetter (1).

Weitere Ergebnisse: Bayerwald – TVE II 24:30, Waldkraiburg – B-Jugend 27:12, D-Jugend männlich – Altötting 20:12, D-Jugend weiblich – Altötting 7:7.